

Route du Rhum : Nouvelle avarie de bout-dehors sur Newrest – Art & Fenêtres

Par **COMMUNIQUE DE PRESSE** - 12 novembre 2018

Lundi 12 novembre 2018, Nouvelle avarie de bout-dehors sur Newrest – Art & Fenêtres.

18h30 message de Fabrice Amedeo :



© Jean-Marie Liot/Newrest – Art & Fenêtres

« Le bout dehors vient à nouveau de lâcher. Cette fois-ci il y avait une voile frappée dessus puisque j'étais à 18/20 nœuds au reaching sous petit gennaker et 1 ris avec des alizés assez soutenus, 20/25 nœuds, et je m'apprêtais à faire l'aile de mouette dans l'anticyclone des Açores, et j'ai entendu une déflagration. Quand je suis arrivé à l'avant, il n'y avait plus rien. J'ai réussi à sécuriser et à affaler. Il n'y a pas d'impact sur la coque. Je suis à une centaine de milles dans le sud-est de Madère. Il me reste 2 500 milles pour atteindre la Guadeloupe sans possibilité d'envoyer aucune voile de portant. La plus grande voile d'avant disponible à ce stade est le J1 qui est une voile plate de 160 m2. Je prends le temps de la réflexion. »

Articles similaires



Route du Rhum : Avarie de bout-dehors à bord de l'IMOCA Newrest – Art & Fenêtres
6 novembre 2018
Dans "Sports"



Newrest – Art & Fenêtres dans son élément : Cap sur 2018 !
7 février 2018
Dans "Morbihan"



Route du Rhum : Newrest-Art & Fenêtres, une fierté pour tout le Team
10 novembre 2018
Dans "Sports"

COMMUNIQUE DE PRESSE

»